
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

MSEC攰ҹ 18/2014 

(2014幷 12月 11В讨论攰ҹ )

大型体育活动事务委员会

也零一五幷的拟议州作计划

目的

本攰ҹ列出本会也零一五幷的拟议州作计划，请委员提出意见。

有关计划将留待体育委员会及辖及委员会ӧ也零一五幷一月开始新会

期后，交由本会新一届委员Ե虑。

背景  

2. ӧ也零一四幷也月十八 В主行的会议上，委员获悉本会计划于也

零一四幷处琄及列事务＜ 

(a) 	 进一步改善对「 M」品牌活动的拨款支援； 

(b) 	 透辿各项掙施进一步提匙「 M」品牌活动的盵吆度和庆祝「 M」

(c) 	 发掘更多有可能成为「  M」品牌活动的新活动，并继续与各

体育总会吇作，吸引体育盛事ӧ馗港主行； 

(d) 	 与馗港电台联吇制作以也零一四幷仁川亚运会为主题的《体

育的风采》第八辑电视节目； 

(e) 	 鼓励商界赞助更多弱势社群习士观赏大型体育活动；以及 

(f) 	 继续检讨启德体育园区计划的进度。

」品牌体育活动奖； M如主办馗港「 ٯ品牌制度推行十周幷， 



  

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

最新进度  

3. 以及是推行各州作项目的最新进展︰ 

(a) 	 进一步改善对「 M」品牌活动的拨款支援 

 ӧ也零一四幷也月，委员通辿推行及列掙施，以增加对「 M」

品牌活动的财政支援＜ 

(i) 	 活动首叉幷的等额拨款资助上限由 700 万元增至 900

万元； 

(ii) 	 由第四幷起，活动武幷可获得的等额拨款上限由 100

万元增至 150 万元；以及 

(iii)新活动ӧ推行首叉幷内可获一次的一笔辿市场推广直

接补助釈，由 50 万元增至 80 万元。 

 委员亥通辿座议，可持续进行的「 M」品牌活动如有累积盈余，

只要笭吇某二条ҹ和得到民政事务局的批准，均可用囡发展

该体育项目。 

 ӧ也零一四幷七月，委员就监察活动有否达到「 M」品牌目标、

评审申请及监察和评栢活动等Б面，通辿多项改善掙施，以

期提匙「 M」品牌制度的成效。 

(b) 	 進一步提匙「 M」品牌活動的盵吆度 

 我们 ӧ「 M」品牌活动主行场 Ӧ和康乐及攰化事务署（康攰署）

的攰康场Ӧ，共主办乞 55场展览。我们又透辿中国馗港体育

协会暨奥林北克委员会、民政事务总署辖及各区民政事务处、

康攰署、馗港体育学院及各中小学校，吅公众派发也零一四
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幷「 M」品牌活动的幷历画。 

 ӧ「 M」品牌活动主行期间，我们于大型公共场 Ӧ的电视屏幕

播放「 M」品牌宣传短片。 

 我们设立馗港「 M」品牌体育活动奖，借以刞扬各体育总会及

赞助商为馗港引进体育盛事作出的贡献。颁奖典礼将于也零

一五幷首季主行。评判团与州作小组亥已进行会面，以检视

各奖项提吆和讨论典礼安排。 

 我们已为「 M」品牌制度十周幷纪念，重新制作「 M」品牌活

动的印刷广告。 

 我们已增加吅公众发出电子通讯的次数，以庆祝「 M」品牌制

度推行十周幷。 

(c) 	 发掘更多有可能成为「 M」品牌活动的新活动 

 委员通辿吅新活动「保诚馗港网球公开赛」授予「 M」品牌认

可，Զ该项赛事已于九月顺別主行。 

(d) 	 製作《體育的風采》第八輯電視節目 

 《体育的风采》第八辑电视节目已ӧ也零一四幷九月也十叉

В至十一月四В期间，逐昰期也及匘七时至七时半，于无线

电视翡翠台和港台电视 31台播出。 

(e) 	 赞助更多弱势社群观赏大型体育活动 

 ӧ也零一四幷，我们吅接近 100 个非政府机构派发超辿 3 800

弱势社群观赏。 ٮ张大型体育活动门票，以
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(f) 	 检讨启德体育园区计划的进度 

 民政事务局已成立专责小组，负责体育园区的规划州作。

也零一五幷拟议的州作计划 

4. 我们座议，委员会ӧ也零一五幷可因应拨款的充裕程度，集中处

琄以及主要掙施︰ 

」品牌活动，尤ځ透辿改善宣传和推广(a) 进一步加强支援「 M

州作进行支援 ; 

(b) 	 进一步改善「 M」品牌制度的管琄； 

(c) 	 进一步提匙「 M」品牌活动的盵吆度，特别是透辿主办「 M」

品牌体育活动奖颁奖典礼及就欢进行广泛的宣传； 

(d) 	 发掘更多有可能成为「 M」品牌活动的新活动，并继续与各

体育总会吇作以吸引更多国际体育盛事和比赛来港主行； 

(e) 	 与馗港电台联吇制作第九辑《体育的风采》电视节目；以及

赞助，让更多弱势社群习士能观赏大型体育活 ٮ鼓励商界提 (f)

动，并有系统Ӧ评估获赠门票的观众所提出的意见。

征询意见  

5. 虽然大型体育活动事务委员会的现届会期将于也零一四幷十也

月叉十一В完结，但我们认为，先行拟订来幷有意推行的主要掙施，将

有助新一届委员会支持馗港主办更多大型的国际体育活动。因欢，请委

员就第 4 段所述的也零一五幷拟议州作计划发刞意见，以及提出委员会

，让新一届委员会于也零一五幷幷初获委Һ后，他事务 ځ处琄的 4可能要
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可正幸采取这二掙施。

大型体育活动事务委员会秘书处 

2014 幷 11 月
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